



DESAYUNO BENEFICO. Bajo el mensaje: "porque dando es como recibimos", a cargo del padre Filiberto Dal Bosco, primer plano, izquierda, fue celebrado el Undécimo Desayuno Católico. Se informó que los fondos re-

caudados serán destinados a la causa pro construcción del Templo Expiatorio en Metrocentro. La actividad de los Desayunos Católicos es coordinada por la señora María R. de Boet. Un aspecto parcial de los asis-

sucesos de anoche

(INFORMACION EN PAGINA 23)

Intensos tiroteos en el Oriente ayer

Recios tiroteos se registraron ayer en varios puntos de la periferia de la Villa El Triunfo, desvío a Jucuapa y Chinameca, provocados por grupos terroristas del FMLN-FDR para influenciar sobre los preparativos de las elecciones del 25 de marzo próximo, según indican informes de la Fuerza Armada.

El tránsito de vehículos se vio paralizado en el tramo entre la Villa El Triunfo y el desvío hacia las localidades de Jucuapa y Chinameca, sectores que fueron escenarios de enfrentamientos entre efectivos del ejército y subversivos del FMLN-FDR.

Pasa a la página 40

No hubo respuesta al reto de Dr. Fortín

"En Washington he reiterado el reto al Dr. Ungo, a fin de debatir en forma pública nuestros puntos de vista y llevar al campo puramente político, el aspecto que defiende el dirigente del FDR".

Así lo expresó ayer en conferencia de prensa el Dr. René Fortín Magaña candidato a la presidencia por Acción

Democrática, quien ha regresado de Washington, de dictar una conferencia sobre la situación política de nuestro país.

En Washington, señaló, están en forma permanente los delegados del FDR y del FMLN ellos son Francisco Atchul y Alberto Arena, respectivamente, este último

Pasa a la página 63

Importancia comicios indican parlamentarios

Importancia de los comicios a celebrarse el 25 de marzo, reconocen parlamentarios demócrata-cristianos de toda el área CA, reunidos en esta capital.

Representantes de esta fracción política de todos los países del istmo, celebraron una reunión en esta capital los días domingo 26 y lunes 27, para analizar diferentes

aspectos relacionados con la situación general que experimenta actualmente la región centroamericana y enfocaron su atención hacia las elecciones presidenciales de El Salvador, solidarizándose, con la candidatura del Ing. José Napoleón Duarte. Manifestaron estar convencidos de que el único camino

Pasa a la página 40

Cartelera Política

Mensajes de candidatos de Arena en el Oriente

Visita a las ciudades situadas en zonas conflictivas del país han realizado durante las últimas semanas los candidatos a la presidencia y vicepresidencia de la República por parte del Partido Alianza Republicana Na-

cionalista.

Así lo dan a conocer los informes políticos, agregando que entre los lugares visitados por el mayor Roberto D'Abuisson y el señor Hugo Barrera se encuentran: Cha-

Pasa a la página 44

Señalan en paros acción extremista

Una campaña de desestabilización económica y social, para perjudicar el proceso de las elecciones del próximo 25 de marzo, constituyen las huelgas que se han venido sucediendo en los últimos días en centros de trabajo gubernamentales y privados, según dijo ayer el jefe de Estado Mayor General de la Fuerza Armada, coronel Adolfo Bladón.

Señaló que aunque estos paros tienen toda la apariencia de ser laborales y pacíficos, ajenos a la política, en el fondo llevan la consigna de los agitadores izquierdistas que tratan de desestabilizar al país, no solamen-

te en el campo político, sino en el social, económico, laboral, comercial, industrial, etc.

Aparte de lo dicho por el citado funcionario militar, bajo cuyo cuidado está el destino que pretenden imponer a la situación los paros laborales provocados en esta época pre-eleitoral, otros funcionarios y personas particulares opinan que las exigencias de los sindicalistas en su mayoría son incumplibles, fuera de equilibrio.

En el caso particular de los trabajadores de ANDA que ayer se lanzaron a un paro laboral, se dijo que exigen cuatrocientos co-

Pasa a la página 63

Muere periodista Aristides Salazar

El periodista y poeta salvadoreño don Aristides R. Salazar, dejó de existir el domingo pasado en la madrugada en su residencia en la colonia Flor Blanca, de esta capital, víctima de un infarto cardiaco.

Su deceso, deja un vacío en los círculos intelectuales, sociales, periodísticos y populares del país, ya que el señor Salazar se distinguió como hombre de claro pensamiento, de gran actividad en el campo de las letras, la literatura, la narración periodística, teatral creativa.

Sus inquietudes le llevaron a ocupar importantes cargos dentro de los círculos profesionales del periodismo, tales como haber sido jefe de

Pasa a la página 40



BIENESTAR. Jucuarán, ha sido por varios meses, víctima de la presencia extremista, pero se ha restablecido el orden y se halla bajo los beneficios de la "Operación Bienestar para Usulután". Dos aspectos de la mencionada ciudad de Jucuarán, que recibió la visita del presidente Dr. Alvaro Magaña.

Observadores de 9 países vendrán

Venezuela, Colombia, Costa Rica, Inglaterra, Canadá, España, Francia, Suiza y los Estados Unidos de América han confirmado ya su presencia como observadores en las elecciones del próximo 25 de marzo, declaró ayer el presidente del CCE, Dr. Armando Rodríguez Eguizábal.

En los últimos días, especificó, el Consejo está atendiendo muchas llamadas telefónicas y correspondencia de países interesados en el proceso electoral, así como de organismos democráticos del mundo libre, que desean acreditar a sus observadores para el

proceso electoral que realizamos.

Recalcó que todos los observadores tendrán facilidades para transportarse e ir a la zona del país que desean observar; el Consejo Central de Elecciones ni el gobierno tienen programado rutas o visitas especiales, los observadores podrán encaminarse al sitio que ellos designen, afirmó el Dr. Rodríguez Eguizábal.

Telefónicamente, explicó, el presidente del Tribunal Supremo de Elecciones de Costa Rica, Dr. Francisco Saenz Meza ha confirmado su presencia como observador para

Pasa a la página 63



PARLAMENTARIOS DC. De izquierda a derecha: Dr. Jorge Arturo Monge de Costa Rica; Erick Ramirez de Nicaragua; Raúl Arias Pará de Panamá, Ricardo Gómez de Guatemala, Fantina de Martínez de El Sal-

vador y Carlos Bueso de Honduras, parlamentarios de la Democracia Cristiana en sus respectivos países, se reunieron en esta capital para analizar varios aspectos políticos, entre ellos las próximas elecciones presidenciales en El Salvador.



FALLECE. A la edad de 84 años, dejó de existir el domingo anterior el periodista don Aristides R. Salazar.

Dos detectives "falsos" captura la Policía Nacional

Un hombre y una mujer, que se hacían pasar como "detectives" para exigir dinero a sus víctimas, fueron capturados por la Policía Nacional, informa un portavoz de este cuerpo.

En la parte policial se establece que Elena Elizabeth Arévalo García, fingiendo ser agente de investigaciones de la PN, habló por teléfono a su ex patrona, diciéndole que en esa institución existían varias demandas en su contra y que ella se las podía solventar a cambio

Pasa a la página 23

INDICE

Nacionales 2 y 3
Internacionales 4 y 5
Editoriales 6 y 7
Sociales 8-30
Hermano Pablo 8
Datos Médicos 18
Su Salud 28
Agrícola 32-35
Actualidades 38
La Cámara 42
Platillos 42
Deporte 46-49
Cómicos 50-52
Clasificados 53-63
Cines 64-71
Indicador 70